

Ejército sirio rompe cerco del Estado Islámico en la ciudad de Deir al Zur



Damasco 5 sep (RHC) El Ejército sirio ingresó este martes a la ciudad de Deir al Zur en el noreste de Siria donde logró romper el cerco del autodenominado Estado Islámico (EI) sobre una base militar controlada por el gobierno.

Fuentes oficiales informaron que después de horas de combates con la agrupación extremista, las fuerzas sirias y sus aliados lograron abrir corredores, con el fin de entablar comunicación con la base de Brigada 137 del Ejército luego de tres años.

En tanto los medios de prensa destacaron que el Ejército sirio se encuentra en el oeste de la ciudad y realiza intensas batallas entre los militares sirios y el grupo de terroristas.

Desde 2014, el EI mantiene sitiada la ciudad de Deir al-Zur, una de las urbe de gran valor estratégico debido a sus importantes recursos petrolíferos. (Fuente/Telesur)



Radio Habana Cuba